

Membre de longue date de France Traumatisme Crânien, anciennement membre du CA et toujours fortement investi dans la prise en charge des patients cérébrolésés dans le cadre de l'Ueros et de mon activité libérale, je souhaite déposer à nouveau, ma candidature pour devenir membre du Conseil d'Administration de France Traumatisme Crânien. En effet mon dossier de candidature déposé il y a 2 ans n'avait pu être pris en considération pour des raisons de date. Depuis ces dernières années j'ai mené plusieurs actions innovantes telles que la mise en place de la méditation en pleine conscience, le développement de stages de réadaptations, la réalisation de 2 congrès en lien avec les services de Psychiatrie du CH de Bordeaux sur les troubles du comportement, l'organisation d'un travail collectif en lien avec l'ARS Nouvelle Aquitaine et le CH de Limoges sur un Pôle Ressource de la Cérébrolésion Acquise.

Je souhaite apporter au Conseil d'Administration mon expérience dans les domaines de la prise en charge des troubles du comportement et de l'accompagnement médico-social ainsi que l'expérience et le réseau de l'ancienne région Aquitaine, très active historiquement sur la prise en charge des traumatisés crâniens. Enfin, je dispose de très bons contacts avec l'Unafct et d'une ouverture vers l'Europe en tant que membre du CA d'Ebis. Si je suis élu je m'engage à assister régulièrement aux CA et à contribuer activement à la vie de notre association.